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Mon combat d’amour pour Lily, ma fille

My fight of love for my daughter Lily
Marie BARDOT was first a french and english teacher then chief manager in communication for the french Securité Sociale. She is from Toulouse (south of France). In 1995 after her hard day's work she received a divine message. She was blessed with clairvoyance and healing powers either at home or by correspondance. So her life changed and became magical and spiritual . This was a new beginning as a healer and medium. The first message Marie received was " Guess, Who are you? You are SUNBIRD, you are my bird, God's bird. Light a candle and I will draw you." So Marie lit a candle and the melting wax created a beautiful dove. She will receive 700 doves, 700 doves melted on glass sheets. Magical of life! Magic of God! At the same time she received another message preparing her for two years later. The message said she will give birth to her daughter Lily. "She will be autistic, do you want to welcome her and heal her?". Marie accepted and whilst helping Lily to become a magnificent young lady, Marie created in 2003 the Association Diamant (Diamond) because France is 40 years behind in helping autistic children. Her association supports autistic handicapped children's rights to welfare and education. With her divine powers, Marie can heal many illnesses and handicaps included autism. You can read the healing testimonials from patients on her internet site: sunbird-toulouse.com

Marie is also the regional vice-president of the Académie des Arts et Lettres de France (French arts and Literature Academy).

Since 1995  Marie provides healing sessions and takes part in many International Art Exhibitions and also organizes concerts, conferences, shows and paintings exhibitions to support autistic children. Catherine Lara (french artist) and Cyprien Katsaris (pianist) support her Association. Marie paints on silk and her paintings look like illuminations, they are  a hymn of life with their vibrant colors and strength and they carry love, peace and spiritual intrinsic energy. Each fresco receives magnetic power. 

Marie is also singer songwriter, she has produced the CD "Le baiser de l'ange" (The Angel's kiss) which was congratulated by the french notorious Brigitte BARDOT. Marie is waiting to find the right label  record producer to commercialize it. 

SUNBIRD's work achieves great success in France and abroad. She received many medals by SENAT, SEAB, SEP and UNESCO for the defense of autistic children. So let her open yours senses and carry you into her magical and spiritual universe... 

AIDEZ-MOI A AIDER LES AUTISTES !

HELP ME TO HELP AUTISTIC CHILDREN !
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• Il est possible de faire des dons à l'association

   DIAMANT.
• L'association cherche mécènes pour projet de 

   construction d'écoles pour les autistes.

• Le CD-DVD "Le Baiser de l'Ange" est en vente sur 

   le site  internet (pré-écoute gratuite).

• SUNBIRD cherche médiatisation: TV, radios etc... 

   pour faire connaître son album.

• You can send money to help the association.

• The money will be used to create schools for   

   autistic children.
• You can buy the CD on my website and listen to it 

   free.

• I'm looking for help to commercialize my album: 

   TV and radios...Thank you to contact me !

Contact :

Marie BARDOT

490 chemin des Crêtes

82170 GRISOLLES (France)

tél : 06 24 81 07 08

mail : bardotmarie@sfr.fr

site : sunbird-toulouse.com
Numéro de déclaration en préfecture de

l’Association Diamant

N° 082200854

L’ASSOCIATION

DIAMANT
SOUTIENT LE DROIT AUX SOINS ET A L’EDUCATION DES AUTISTES
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MARIE BARDOT (SUNBIRD)

Fondatrice et présidente de l’Association Diamant

(médaillée à l'Unesco)

Diamant en hommage à la pureté, à la préciosité des enfants autistes. Leur présence nous oblige à entrer dans un monde de souffrance, de violence, de terreur selon le stade de la “ maladie ”. L’amour et l’éducation sont leurs médicaments. Merci de faire des dons en leur faveur pour créer et financer des écoles adaptées partout en France car nous avons 40 ans de retard. Cela facilitera leur intégration dans notre monde, ils le méritent et ils y ont droit…

 S U N

Marie BARDOT a d'abord été professeur d'anglais français pour l'Education Nationale puis chef de projet en communication et développement personnel à la Sécurité Sociale.  Elle réside près de Toulouse. En 1995, en rentrant du travail, elle reçoit d'un coup des messages en clairaudiance et des dons pour soigner, sur place ou à distance. Sa vie s'ouvre de façon magique, elle devient alors magnétiseuse médium. Le premier message qu'elle reçoit est le suivant: "Sais-tu qui tu es ? Tu es SUNBIRD, tu es mon oiseau, tu es l'oiseau de Dieu, allume une bougie je vais te dessiner". Elle s'exécute alors et allume une bougie et la cire en fondant dessine une magnifique colombe. Elle en aura 700 au total, 700 colombes de cire sur plaque de verre. Magie de la vie, magie de Dieu! Un autre message la préparera deux ans avant sa naissance à l'arrivée de sa fille Lily : "Elle sera autiste, veux-tu l'accueillir et la soigner ?" Marie répondra oui à cet appel, aidera Lily tout en créant l'Association Diamant en 2003, pour soutenir les droits aux soins et à l'éducation des enfants autistes car la France a 40 ans de retard en matière de prise en charge de ce trouble. Par son don divin, Marie soigne tous types de maladies et de handicaps y compris l'autisme. Les témoignages de guérison peuvent être lus sur son site internet : sunbird-toulouse.com

Marie est également vice présidente départementale de l'Académie Internationale Des Arts et Lettres de France.

Depuis 1995, Marie utilise ses dons pour soulager les gens en souffrance et décline sous forme artistique tous les messages divins qu'elle a reçus : fresques de soie, poèmes, chansons. Elle organise des spectacles, concerts, conférences et expositions de peinture pour soutenir l'autisme. Catherine Lara (chanteuse) et Cyprien Katsaris (pianiste) sont les parrains de son association. Présente sur tous les salons internationaux d'art, elle participe également aux salons de médecines douces en tant que thérapeute. Ses fresques de soie sont de véritables enluminures. Chaque fresque est magnétisée et transporte lumière, amour, paix et spiritualité. Auteur compositeur interprète, elle a également produit le cd-dvd "Le baiser de l'ange". Cet album recevra les chaleureuses félicitations de Brigitte Bardot et attend l'aide d'une maison de disque pour être commercialisé. L'oeuvre de Marie BARDOT connait un vif succès en France et à l'étranger. Elle vient d’être décorée au SENAT et 3 fois par la société d’encouragement au bien (SEAB) et aussi par la société d’encouragement au progrès (SEP) et à l’UNESCO par l’Etoile Européenne du Dévouement Civil et Militaire pour son action humanitaire et artistique en faveur des autistes. (Laissez-vous émerveiller et transporter dans l'univers magique et spirituel de SUNBIRD...) 

DISTINCTIONS RECUES LORS DE SALONS INTERNATIONAUX D'ART.

* Médaille de bronze et d'argent (AIDAL) Montauban (82) en 2005 et 2006.

* Médaille d'argent. 3ème prix d'art. Concours International d'Arts Plastiques. ESSARS(62)

* Diplôme d'honneur de la Ligue contre le cancer. Avril 2008. Montauban.

* Diplôme d'honneur de la Galerie Thuillier, salon d'été de Paris. Juin 2009.

* Prix d'art plastique au Cloître des Récollets de Metz. Août 2009.

* Prix d'abstraction figuration, concours sélection prestige. Marseille. Septembre 2009.

* Trophée et bourse du Conseil Régional de Montauban. Septembre 2009.

* Médaille d'or et diplôme d'excellence artistique. Marseille. Octobre 2009.

* Médaille de la Renaissance Française (Rayonnement Artistique) par Mme Simone Veil le 24 août 2010.

* Exposition privée au FOUQUET'S . Champs-Elysées PARIS les 9 et 10 juin 2010.

* Le Bleuet International: Médaille d'or internationale du mérite culturel artistique. Juin 2010.

* Exposition salon Pierre CARDIN. Champs-Elysées PARIS Mai 2010

* Chevalier du Bleuet International: Médaille d'argent internationale. Septembre 2010;

* Médaille de bronze. Octobre 2010. La Renaissance Française: culture, solidarité, francophonie.

* Le GRAND PALAIS . PARIS. " Art en capitale"avec les Artistes Indépendants. Novembre 2010.

* Médaille d'OR. Lauréate des ARTS  " Le bleuet International". ESSARS (62)   sept  2011.

* Exposition permanente: Galerie Assonico. Marseille. Novembre 2010 à Janvier 2011.

* Festival International APPEL 2011.Prix du salon . Biscarrosse le 8 octobre 2011.

DISTINCTIONS RECUES LORS DE SALONS INTERNATIONAUX D'ART A L'ETRANGER:

* JAPON:  Diplôme d'honneur. Villa Imperiale de Tomazawa. TOKYO. Octobre 2009.

 Diplôme d'honneur. Musées des Beaux-Arts d'OKINAWA

* CAMBODGE: Diplôme d'honneur. Chinese House de PHNOM-PENH. Février 2010.

* BELGIQUE: Médaille d'or internationale. GEMBLOUX. Mai 2010.

* BELGIQUE: BRUXELLES: Exposition Internationale d'Art contemporain du 11 au 18 juin 2010 .

* CHINE: SHANGHAI : Exposition universelle. Pavillon francophone. Diplôme d'honneur. Du 10 au 18 août 2010.

* ITALIE: Concours International " Il Convivio" Verzella Catania: Médaille Lyre d'Argent. Décembre 2010.

* ETATS-UNIS: NEW-YORK. Exposition INTERNATIONALE Artexpo New-York. Hudson River. Mars 2011.

* ITALIE: Diplôme d'honneur de l'Académie IL CONVIVIO.  2ème prix des arts plastiques 2011.

   VERZELLA CATANIA. Le 20 avril 2011.

* ITALIE: Prix INTERNATIONAL d'ART Vincent Van Gogh. à LECCE. Haute reconnaissance aux personnalités du

   monde de l'art, des sciences, de la culture et de l'engagement social. Décembre 2011.

* CANADA: Exposition Internationale Artexpo TORONTO.  Avril 2012  

* ISRAEL: Salon International d’Art Contemporain “Salon d’automne” à TEL AVIV . Novembre 2012
DISTINCTIONS POUR LA POESIE ET LA LITTERATURE:

* 1er prix de littérature: Festival International APPEL 2010. Diplôme d'honneur au Salon Pictural. Juin 2011.

* Diplôme d'honneur: CENTRE EUROPEEN POUR LA PROMOTION DES ARTS ET LETTRES.Reconnaissance Lettres

   en tant que poetesse. Thionville le 15 mai 2011.

* ROSE D'HONNEUR pour les poésies musicales " SUNBIRD" et "LA BASTON" issues de mon album "Le Baiser de

   l'Ange"; Rencontres artistiques et littéraires de Ste Geneviève des Bois le 5 juin 2011.

* Prix Sully Prud'homme. SOCIETES DES POETES FRANCAIS fondée par Victor Hugo. Prix littéraire. Beauvoisin

   dans le GARD le 31 août 2011.

* Médaille d'OR. Concours Internationaux Lettres/Arts/Chants/Théâtre. Le BLEUET INTERNATIONAL à ESSARS

   (62) pour la poésie "La valse sacrée" issue de mon CD.  Le 18 septembre 2011.

* 2 Diplômes d'honneur. Rencontres artistiques et littéraires pour l'ensemble de mon oeuvre artistique.

   ROSE D'OR  Sainte-Geneviève (62) Le 10 mars 2011 et le 20 septembre 2011.

* 1er prix de poésie néo-classique pour la poésie issue du CD "le baiser de l'ange" "la cire a coulé" Concours

   Littéraire  APPEL. Biscarrosse (40) le 8 octobre 2011.

* Diplôme d'honneur du Concours International de poésie musicale en ITALIE à CURSI. Mention de mérite pour

   la poésie issue du CD chanson intitulée "SUNBIRD". 1er octobre 2011

DISTINCTIONS RECUES POUR LA DEFENSE DES DROITS DES ENFANTS AUTISTES:

* Médailles d'argent et de vermeil par la SEAB Société d'encouragement au Bien. Médailles remises en 2004 et

   2009 par  Mme la Ministre de l'action sociale et Mr le Maire de Toulouse.

* Trophées des personnalités du Journal Toulousain. En 2007. Mon association DIAMANT est élue association

   caritative de l'année. sont présents. 400 personnalités politiques, artistes, sportifs de haut-niveau.

* Salon des Créateurs de Blagnac (31) . Prix de l'innovation pour les peintures qui soignent et la voix qui guérit

  (cd). L'art au service d'une cause humanitaire: l'autisme.

* Médaille de bronze par ARTS SCIENCES ET LETTRES à L'Opéra de Paris. ( pour mon action humanitaire et mes

   oeuvres artistiques) Le 21 mai 2011.Récompense des hommes et femmes de valeur.

* Médaille d'OR de la SEAB  Société d'Encouragement au Bien.Distinction reçue pour mon exemple civique et

   social en faveur de son prochain "Aimons-nous, aidons-nous". PARIS le 13 juillet 2011.

* DIPLOME DE GRAND DONATEUR, Soutien à la Solidarite et au Patrimoine. Dévouement aux oeuvres sociales.

   ESSARS (62) le 20 août 2011.

* Médaille d'argent au SENAT par la Société d'encouragement au progrès (SEP)  INITIATIVE. RESPONSABILITE.

   PROGRES. La devise de la SEP reprend la citation de VOLTAIRE: "Ce n'est être bon à rien que n'être bon qu'à

   soi"; Récompensée de deux médailles pour mon action humanitaire, mes soins énergétiques et mes oeuvres

   artistiques en faveur des autistes. Remise solennelle des distinctions à PARIS le 15 octobre 2011.

* Médaille d'argent de l'Etoile Européenne du Dévouement Civil et Militaire. UNESCO Décembre 2013
* Prix Spécial des Droits de l'Homme. Italia del Arte . LECCE décembre 2013.
* Médaille d’argent et d’or des œuvres bénévoles. (action nationale)  4 nov 2012 et 3 mars 2014

* Mérite et Dévouement Français:  médaille d’argent. Salle des Illustres du Capitole de Toulouse. 5 avril 2014

* Palmes de Chevalier de l’Ordre de l’Encouragement Public. (œuvres sociales)  29 oct 2014

* Prix Ambassadrice des Droits de l'Homme Nelson Mandela  par Italia del Arte le 14 décembre 2014 à Lecce

* Palme d'Or ANT-TRN civisme et dévouement le 5 janvier 2015

* Médaille d’argent de l’Etoile du Bien et du Mérite.  12 mai 2015

* Médaille d’argent de La Ligue Universelle du Bien Public et Chevalier le l’Ordre Lafayette (Vivre pou servir)

FRENCH AWARDS FOR HER PAINTINGS IN INTERNATIONAL ART EXHIBITIONS

* Bronze and silver medals (AIDAL) Montauban (82) in 2005 and 2006.

* Silver medal. 3rd prize. Concours International. Art Exhibition . ESSARS (62).

* Honorary Award- French League against cancer. April 2008. Montauban.

* Honorary Awards. Gallery Thuillier. PARIS. Salon d'été . Juin 2009.

* Fine Arts Prize: Cloître des Recollets . Metz . August 2009.

* Abstract figurative Prize. Prestige selection. Contest and artistic quality medal. Marseille. September 2009.

* Trophy and bursary from the "Conseil Regional" Montauban. September 2009.

* Gold medal and diploma of artistic excellence (Marseille). October 2009.

* Gold medal Renaissance Francaise by Mrs Simone Veil . August 2010.

* Private Exhibition Le FOUQUET'S  PARIS CHAMPS-ELYSEES. June 2010.

* The Bleuet International. Gold Medal . Merite culturel artistique. June 2010.

                                               Gold Medal . International  Prize. September 2010.

* Silver medal. Bleuet International. September 2010.

* Bronze medal. October 2010.La Renaissance Française: culture, francophony.

* LE GRAND PALAIS. Champs-Elysees. PARIS "Arts en capitale". Exhibition with the Independant Artists. November 2010.

* Gold medal. "Le Bleuet International".ESSARS (62) le 18 septembre 2011.

* Permanent Exhibition in Marseille: Assonico Gallery: december 2010.

* International festival APPEL. First prize. Biscarrosse. october 8th 2011.

 

AWARDS ABROAD:

* JAPAN: October 2009: Honorary diploma (Imperial Villa of Tomazawa. TOKYO).

                                           Honorary diploma Fine Arts Museum in OKINAWA).

* CAMBODIA: Honorary Diploma. Chinese House of PHNOM-PENH. February 2010.

* BELGIUM: National gold medal. GEMBLOUX. 4th International Show.

* BELGIUM: BRUXELLES. International Exhibition Contemporary ARTS. June 2010.

* CHINA: SHANGHAI: Universal Exhibition. Francophone Pavillon. Honorary Diploma. August 2010.

* ITALY: International Exhibition "Il Convivio" Verzella Catania. Silver medal. December 2010.

* UNITED-STATES OF AMERICA: International Exhibition. ARTEXPO NEW-YORK; Hudson River. March 2011.

* ITALY: Honorary  Diploma . Academy IL CONVIVIO. 2nd prize Arts.2011. VERZELLA CATANIA. April 2011.

* ITALY: International Art Prize Vincent Van Gogh. LECCE. Highly famous personnalities representing arts, sciences, culture 

   and social devotion to help people. December 2011.

* CANADA: International Exhibition.  ARTEXPO TORONTO.  April 2012

* ISRAEL: International Exhibition Contemporary Arts “Salon d’automne” in Tel Aviv. November 2012
 

AWARDS FOR POESY AND LITERATURE:

* First Prize of literature. International Festival 2010. Honorary Diploma. Salon Pictural. June 2010.

* Honorary Diploma. European Center For ARTS AND LITERATURE. Awards as a poet. Thionville. France. May 2011.

* Honorary ROSE. Awards for my songs "SUNBIRD" and "LA BASTON" from my CD-DVD "THE ANGEL'S KISS". Artistic literary

   Meeting. Sainte-Geneviève des Bois. June 2011.

* Sully Prud'homme Prize. FRENCH POETS SOCIETY created by Victor HUGO. LITERARY AWARDS. Beauvoisin. August 2011.

* Gold medal. International Festival Literature, arts, songs, theater. Le Bleuet International. ESSARS (62) for my song

   "La valse sacrée" from my album "The Angel's kiss". Sept 2011.

* 2 Honorary Diplomas. Artistic and literary Meeting . ROSE d'OR AWARDS for my artistic carreer. Sainte-Geneviève. 

   March and september 2011.

* First Prize: Neo-classic poesy for my songs "The Angel's Kiss" and " La cire a coulé" from my album "Le baiser de l'Ange".

   Literary Meetings APPEL. Biscarrosse. October 2010.

* Honorary Diploma. International Musical Poesy . ITALY. CURSI. For my song "SUNBIRD" from my album. October 2011.

* Neo-classic Prize. Moulins. FRANCE. National Prize Awards for my song " Le BAISER DE L'ANGE" (The Angel's Kiss) 

   from my CD. October 2011.

 

 

AWARDS FOR AUTISM: 

* Silver and vermeil medals from the SEAB (Society to Encourage Good Deeds). In 2004 and 2009 from the Major of Toulouse 

   and the Social Welfare Minister for what I have done in favor of handicapped people.

* Personalities Awards in 2007: Awards for the best Charity Association of the year the "association DIAMANT" . Show in the 

   presence of 400 personalities of arts, songs, politics, sports celebrities. 

* Honorary Diploma from the "Creators and Innovation Show. "The voice that can cure and the paintings that will heal you" 

   and for "Art serving a humanitarian cause: AUTISM."

* Bronze Medal by ARTS SCIENCES AND LETTERS . PARIS OPERA. Awards to thank my work as serving autism .These awards 

   are given to men and women of great human values.

* Gold Medal SEAB (Society to Encourage Good Deeds). "Love each other and help each other" Awards given to me for my 

   fight for Human Rights. PARIS. July 2011.

* Diploma of GRAND DONATEUR. Help, solidarity and Patrimony. Charity cares. ESSARS (62) August 2011.

* Silver Medal. SENAT OF PARIS. Awards given by the SEP association: Society to Encourage Progress. 

   INITIATIVE RESPONSABILITY PROGRESS. The spirit of this association is VOLTAIRE' s quotation: "YOU WORTH NOTHING

   IF YOU ONLY WORTH FOR YOURSELF". I won 2 medals for my humanitarian Actions for autistic children. PARIS october 2011.

* Gold medal from Etoile Européenne du dévouement civil et militaire. UNESCO; December 2013

* Special Award HUMAN RIGHTS. Italia del Arte. LECCE; December 2013

* Mérite et Dévouement Français:  médaille d’argent. Salle des Illustres du Capitole de Toulouse.  april 5th 2014

* Special Awards Human Rights Nelson Mandela . Italia del Arte December 14th 2014.

* Gold palm ANT-TRN civism and help to people January 5th 2015

* Médaille d’argent de l’Etoile du Bien et du Mérite.  12 mai 2015

* Médaille d’argent de La Ligue Universelle du Bien Public et Chevalier le l’Ordre Lafayette (Vivre pou servir)

